
令和５年度第２回千歳市学校給食センター運営審議会 開催結果概要

日 時： 令和６年１月 22 日（月）14 時 00 分～14 時 30 分

場 所： 第２庁舎会議室５・６

参加者： 渡辺委員、吉田委員、山本委員、加藤委員、堀河委員、角田委員、石澤委員

※南雲委員、秦委員、石坂委員は欠席、

     松崎教育部長、中島教育部次長、髙岸センター長、丹野業務係長、小田栄養教諭

【開催結果】

１ 開 会

２ 諮 問

   教育長より千歳市学校給食センター運営審議会 渡辺委員長へ諮問

３ 教育長挨拶

４ 議 事

○議題（１）「令和６年度学校給食費の改定について」資料に基づき事務局より説明

［質疑応答］

（運営審議会委員）

  以前から保護者の間で給食費について話し合っていたが、物価高騰の中で仕方がない、改定の

方向性については理解する、というのが大半の意見だった。

ただ、子どもが多い家、例えば４人だと４倍となり大きな額で大変だと思う。これだけの改定

を行うのであれば、改定によりどのように変わったかの評価が必要なのでないか。

今回の改定により給食がどう変わったかを評価できる方法、アンケートに限らず色々な方法が

あると思うので、子どもだけではなく保護者や先生も含めて意見を聞いて、給食費を改定した結

果を評価することを検討していただきたい。

（事務局）

給食費を改定した結果どう変わったかについての評価を行うことは必要だと考えており、我々

もただ品数が増えただけではなく、実際に子ども達がどう感じたかも重要であり、結果を受けて

新しい献立にも反映させていきたいと考えている。

（委員長）

  他に意見はないか。精査に時間が必要であれば、一旦持ち帰り改めて別日に会議の場を設定す

ることも可能であるが如何か。

   （精査のため時間が欲しいという）意見は無いようなので、諮問のとおり決定することとし、

本日の会議結果に基づき答申を行う。

５ その他

（事務局）

次回の審議会の開催について、例年だと３月に来年度予算を審議することになっているが、来

年度より公会計に移行となり、本審議会で審議する必要がなくなったため、５月頃に令和５年度

決算等を審議することになるので、よろしくお願いする。

６ 閉会

以 上


